

Die Bezirksräte der FPÖ-Favoriten, Christian Schuch und Raphael Fasching, stellen eingebracht zur Sitzung der Bezirksvertretung am 26.04.2023, gemäß § 24 der GO folgenden

RESOLUTIONSANTRAG

Betreff: Beseitigung untragbare Zustände – Klinik Favoriten

Die Favoritner Bezirksvertretung spricht sich dafür aus, dass die verantwortlichen Personen alles Erdenkliche unternehmen, um die gefährlichen, untragbaren und gesundheitsgefährdeten Zustände in der Klinik Favoriten – die mittlerweile fast im Wochentakt über die Medien an die Öffentlichkeit gelangen – rasch zu beseitigen.

Begründung:

Es vergeht kaum eine Woche ohne Hilferufe der Ärzteschaft aus der Klinik Favoriten. Ganz aktuell: Laut einem Bericht der *Kronen Zeitung* hat der Primar der Anästhesie bereits nach drei Monaten gekündigt und die Ärzte der Chirurgie, Urologie, Gynäkologie sowie der HNO-Abteilung verweisen auf eine Minderung der OP-Kapazität um mehr als 30 Prozent sowie gravierende Konsequenzen für die Patientenversorgung. Sie sprechen von einem „Versagen des Personalcontrollings“.

Weiter können laut Medienberichten in der Klinik Favoriten aufgrund von Kündigungswellen die Diensträder nicht mehr besetzt werden. Unzählige Ärzte und Pflegekräfte bestätigen, dass der Zusammenbruch des Wiener Gesundheitssystems hausgemacht ist und im jahrelangen Politik-Versagen der zuständigen Stadträte und dem unfähigen Management des Wiener Gesundheitsverbundes zugrunde liegt.

Hier besteht dringend Handlungsbedarf, der durch diesen Antrag zum Ausdruck gebracht werden soll.

Um sofortige Annahme wird gebeten!

Christian Sc